

R A T H A U S K O R R E S P O N D E N Z

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
Karl H o n a y

322

Wien, am Freitag, den 19. Oktober 1928

.....  
Verkehrsvorschriften für Kraftfahrzeuge. Die Vorarlberger und die Wiener Landesregierung haben beim Verfassungsgerichtshof gemäss Artikel 138, Absatz 2, der Bundesverfassung den Antrag auf Feststellung gestellt, dass die Erlassung von Verkehrsvorschriften für Kraftfahrzeuge auf anderen als Bundesstrassen dem Bund nur hinsichtlich der Grundsätze zukomme, während der Ländern auf diesem Gebiete das Recht der Ausführungsgesetzgebung zusteht. Die Bundesregierung war der Meinung, dass diese Verkehrsvorschriften ausschliesslich der Bund zuerlassen habe, weil es sich hier nicht um eine strassenpolizeiliche Angelegenheit, sondern um eine solche des Kraftfahrwesens handle. Der Verfassungsgerichtshof hat in seinem Erkenntnis die Meinung zum Ausdruck gebracht, dass er auf Grund des Artikels 138, Absatz 2, der Bundesverfassung zur beantragten Feststellung, ob dem Bund das volle oder nur ein auf die Erlassung von Grundsätzen beschränktes Gesetzgebungsrecht zustehe, nicht zuständig sei.

.....  
Magistratsdirektor a. D. Moriz Preyer gestorben. Am Mittwoch ist in Mödling der Magistratsdirektor a. D. Moriz Preyer im 89. Lebensjahr gestorben. Der Verstorbene war in den Jahren 1901 und 1902 Magistratsdirektor der Stadt Wien. Das Leichenbegängnis findet morgen Samstag auf besonderen Wunsch des Verstorbenen in aller Stille auf dem Mödlinger Friedhof statt.

.....  
Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Im Zuge der Ausgestaltung der Wiener elektrischen Strassenbeleuchtung werden in Ottakring die Liebhardtgasse, der Hofferplatz, die Neumayergasse, Nödlgasse und der Ludo Hartmannplatz und in Floridsdorf die Schöpfleuthnergasse und die Leopold Ferstlgasse mit der elektrischen Beleuchtung ausgestattet.

.....  
Bezirksvertretung Favoriten. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Favoriten findet am Freitag, den 26. Oktober, um 16 Uhr statt.

.....